



Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
liebe Eltern,

wie Sie ja sicherlich gestern schon aus der Presse erfahren haben, werden ab Mittwoch auch die Schulen geschlossen sein.

Für alle Schulklassen der Hans-Memling-Grundschule heißt das, dass die Kinder in der Regel daheim bleiben. Hier werden sie in den drei verbleibenden Schultagen vor den vorverlegten Weihnachtsferien per mebis, also im Distanzunterricht beschult bzw. erhalten sie von ihren Klassenleiterinnen für diesen Zeitraum bereits an den beiden Präsenztagen (heute – 14.12.2020 und morgen – 15.12.2020) entsprechende Übungen und Aufgaben für zu Hause. Genauere Informationen hierzu teilen Ihnen die jeweiligen Klassenleiterinnen gesondert mit.

Die Schule bietet – soweit das Infektionsgeschehen es zulässt – an den drei „Schließtagen“ (Mittwoch bis Freitag – 16.12.2020 bis 18.12.2020) eine Notbetreuung an. Diese wird in der Zeit von 8.00 bis 13.00 Uhr zu den für Ihr Kind üblichen Unterrichtszeiten angeboten, d.h., wenn Ihr Kind z.B. am Mittwoch gewöhnlich fünf Unterrichtsstunden hat, wird es auch in der Notbetreuung bis maximal 12.15 Uhr betreut.

Falls Sie also wirklich dringenden Bedarf haben sollten, melden Sie sich bitte schnellstmöglich bei der Schule. Nur so können wir verlässlich planen.

Bleibt anzufügen, dass wir noch nicht wissen, wie es nach den Weihnachtsferien weitergeht. Sobald wir hierüber Erkenntnisse haben, werden wir Sie auf unserer Internetseite und über die mebis-Plattform in Kenntnis setzen. Weitere Informationen erhalten Sie auch immer auf der Internetseite des Kultusministeriums (www.km.bayern.de).

Mit freundlichen Grüßen

gez.:

Martin Brendel, Rektor

Ingrid Faust, stellvertretende Schulleiterin